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近日，2024 仪征春

季房产交易展示会举

行。市委书记孙建年，

市委副书记、市长孟德

和，市领导胡彩云、赵

军、杨庆洋出席开幕式

并共同触摸大屏启动房

交会。

孙建年一行实地参

观了各房地产企业展

台。孙建年指出，住房

一头连着经济发展，一

头连着百姓福祉。近年

来，市委、市政府高度重

视房地产市场平稳健康

发展，及时出台一批优

惠政策，有力推动了我

市房地产市场企稳回

升。各房地产企业要把

握当前有利机遇，提振

投资信心，增强市场意

识、质量意识和品牌意

识，诚信经营、优质服

务、按期交付，以最大诚

意助力市民选房购房。

相关部门要紧扣老百姓

住房需求，用好用足各

项惠企利民政策，突出

抓好房地产市场监管，

引导房地产企业牢固树

立施工质量安全意识、

诚信经营意识和企业品牌意识，推动我市

房地产市场健康稳定发展。

据了解，本次房交会期间，对我市 21个

开发楼盘进行集中展示，为广大市民朋友

们提供一站式看房、选房、购房服务，多元

化供给满足市民不同购房需求。房交会期

间，推出了购房契税补贴、购房贷款利率优

惠、高层次人才购房补贴、房产企业让利等

多项优惠政策，将有效缓解广大购房人的

购房压力。

活动中，市住建局负责人致辞并发布购

房激励政策；房地产业协会会长致辞。

记者 巫蓉
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5月 3日上午，市委书记孙建年

主持召开安全生产工作视频调度会，

传达学习贯彻习近平总书记对广东

梅州市梅大高速茶阳路段塌方灾害

作出的重要指示精神，认真落实省市

安全生产工作有关部署要求，并对近

期及“五一”期间安全防范工作作具

体部署。他强调，要绷紧风险之弦，

落实防范举措，全面排查整治安全隐

患，坚决守牢安全生产底线，确保群

众生命财产安全和社会大局稳定。

市领导丁雪海、赵军、杨庆洋、季玉

清、殷仕宝、孙卫中参加会议。

就做好近期全市安全生产工作，

孙建年强调，要时刻保持高度警

醒。全市上下要深刻汲取梅大高速

塌方灾害教训，增强做好当前安全

防范工作的责任感和紧迫感，坚决

克服麻痹思想和侥幸心理，牢固树

立极限思维、底线思维，全力防范遏

制事故灾害发生，切实维护群众生

命财产安全。要着力保障旅游安

全。加强景点、宾馆、餐饮等场所安

全防范，强化景区内大型游乐设施、

观光车、游船等隐患排查，杜绝设备

“带病”运行；紧盯热门景区和重点

线路，做好游客、交通流量预判，及

时发布安全信息提示，确保旅游秩

序平稳有序；聚焦“吃住行游购娱”

各环节，完善应急预案，堵塞风险漏

洞，切实让游客安心舒心。要全面

排查风险隐患。狠抓道路交通安

全，聚焦事故易发多发高风险路段，

排查整治隐患，保障安全畅通；狠抓

人员聚集场所安全，加强大型群众

性活动审批环节把关，落实现场安

全管理措施；狠抓消防安全，加大消

防安全监管力度，深入排查整治违

规用火用电等问题，避免发生火灾

事故；狠抓建筑施工、危化品、城镇

燃气、电动自行车等重点领域安全，

守牢不发生重大安全事故的底线。

要严格落实值班值守。严格执行领

导干部到岗带班、关键岗位 24小时

值班制度，强化值班备勤和应急物

资配备，确保一旦发生事故或险情，

能够快速响应、科学应对、及时处置；

严格落实信息报告报送机制，做到不

迟报、不瞒报、不错报；严格执行“党

政同责、一岗双责、齐抓共管、失职追

责”和“三管三必须”要求，深入查找

当前安全防范工作的薄弱环节和短板

不足，确保全市大局安全稳定。

会上，市应急管理局、交通局、公

安局、文体旅局分别对安全生产工

作提出要求。

记者 李健
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日前，市十七届人大常委会召开

第十八次会议。市人大常委会主任

仲玲，副主任马立新、骆翔、徐厚江、

刘长荣及常委会组成人员出席会

议。市委常委、常务副市长赵军，市

监委、市法院、市检察院负责同志，

市人大常委会各委办负责同志列席

会议。

第一次全体会议应到市人大常

委会组成人员 35人，实到 33人，符

合法定人数。仲玲主持会议。会议

听取有关代表辞职报告；集中审议

有关代表辞职报告和接受辞职请求

的决定（草案）；通过接受有关代表

辞职事项；听取市人大常委会主任

会议关于市人大常委会有关工作机

构更名的说明；市人大常委会主任

会议关于提请审议人事任免的议

案；市政府关于提请审议人事任免

的议案；市监委关于提请审议人事

任职的议案；市监委有关人员辞职

报告；拟任职人员表态发言。

第二次全体会议应到市人大常

委会组成人员 34人，实到 32人，符

合法定人数。仲玲主持会议。会议

进行联组审议；表决通过市人大常

委会主任会议关于市人大常委会有

关工作机构更名的决定（草案）；表

决通过人事任免事项；通过接受市

监委有关人员辞职事项；听取市人

大常委会主任会议关于提请决定代

理职务的议案；集中审议市人大常

委会主任会议关于提请审议决定代

理职务的议案和决定（草案）；通过

决定代理职务事项；向被任命人员

颁发任命书，并举行宪法宣誓仪式。

仲玲希望，接受任命的同志能够

谨记誓言，始终忠于宪法、遵守宪法、

维护宪法，以更加饱满的热情和更加

扎实的作风，不断提高履职能力和水

平，不辜负组织和人民的期望。

记者 毛莹

市十七届人大常委会召开第十八次会议

日前，我市举行“仪”路繁

花·2024芍药荟主题活动启动仪

式，市委常委、宣传部部长杨昕出

席启动仪式并致辞，市政协副主

席、枣林湾旅游度假区党工委书

记刘昌金参加活动。

杨昕在致辞中说，仪征有着

悠久的芍药种植历史，拥有全国

单体面积最大的芍药种植基地，

芍药品种 100多个，堪称“中华芍

药第一园”。自 2008年开始，我市

连续举办了十六届中国芍药节，

以花为媒、以节会友，打造传播园

林文化、促进交流合作的平台。

希望各位来宾能多关心仪征、支

持仪征，宣传仪征、推介仪征，在

这座宜居宜业宜游的小城里感受

生活气息、绘就发展宏图。

活动现场还举行了“最美的

芍药送给最美的人”赠花仪式，并

举行了文艺演出。童声合唱《芍

药花》让在场的所有人领略了花

中宰相的魅力，情景剧《古街早

市》、朗诵表演《仪征十二花事》、

歌舞表演《一路生花》更是展现了

小城仪征的人文风采、山水景色

与地方美食的魅力。 记者 周璇

近日 ，省自 然 资源 厅公 布

2023年度省级开发区土地集约利

用评价结果，化工园区排名第 31

位，较去年前进 23个位次，为参

加考评以来取得的最好成绩。

近年来，化工园区坚持走绿

色、安全、高质量发展之路，围绕烯

烃芳烃深度耦合产业链，重点发展

高性能合成材料、高端专用化学

品、高效新能源材料的产业定位，

持续加大园区管廊管网、道路绿化

等产业配套基础设施建设，多措并

举提升土地节约集约利用水平，发

展质态持续提升。

下一步，化工园区将继续紧

扣高质量发展目标，坚持资源节

约集约利用初心不动摇，持续推

进低效产业用地处置，不断优化

资源要素供给，在推动全市高质

量发展中展现新作为。

记者 赵广俊

化工园区土地集约利用程度综合排名再创新高

“仪”路繁花·2024芍药荟主题活动启动 近日，我市举行第六届“真州春

韵”群众文艺作品展演暨“春惠真州·

家居焕新”家居建材消费周启动仪

式。市委常委、宣传部部长杨昕出席

启动仪式并致辞。

本次活动邀请了文艺爱好者和团

队，为市民带来精彩纷呈的文艺表演，

让其在欣赏艺术的同时，也能感受到

浓厚的节日氛围。与此同时，活动还

联合了真州镇各大商家、门店、卖场和

银行，共同推出优惠活动。

杨昕希望，全市各有关部门立足

群众需求，持续以文化惠民为切入点，

创新方式方法，进一步推动全市文化

事业繁荣发展，不断提升消费市场活

力。同时，希望真州镇能一如既往地

关心民生福祉，因地制宜开展形式多

样、群众喜闻乐见的惠民服务主题活

动，真正把文化为民、文化惠民、文化

乐民落到实处，让更多的居民群众参

与其中、乐在其中，共同创建和谐、文

明、进步的幸福仪征、幸福真州。

记者 罗海蛟 杨雪婷
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